https://ideaswaldorf.com/tag/periodos/ https://ideaswaldorf.com/tag/poema/ https://ideaswaldorf.com/tag/ritmo/

POEMAS DRUÍDICOS

4٥

(Amergin decidió que él y sus amigos deberían regresar a sus naves y trasladarse a una distancia de nueve olas lejos de la tierra. Si fueran capaces de volver a tierra otra vez a pesar de De Danann, ellos conquistarían el país. En cuanto se trasladaron a la distancia fijada en el mar, los Druidas de De Danann provocaron una tempestad y la flota se dispersó. Una flota se dirigió al Sur y luego al Noreste de nuevo. La otra estaba en peligro debido a la tormenta así que Amergin, el poeta y estudioso de la flota, se levantó y pronunció una entonación druídica. Al final de la oración, la tormenta cesó y los Milesianos desembarcaron de nuevo.

Era un jueves primero de mayo y el decimoséptimo día de la luna. Entonces, Amergin puso su pie derecho en la tierra de Irlanda y cantó otro poema en honor de la ciencia que le da más poder que los dioses de donde vino:)

Yo soy el viento que sopla sobre las aguas;

Yo soy la ola del océano;

Yo soy el murmullo de las olas;

Yo soy el buey de los siete combates;

Yo soy el buitre en la montaña;

Yo soy una lágrima del sol;

Yo soy la más hermosa de las plantas;

Yo soy un valiente jabalí salvaje.

Yo soy un salmón en el agua.

Yo soy un lago de la llanura.

Yo soy la palabra certera;

Yo soy la lanza que hiere en la batalla;

Yo soy el dios que crea o forma en la cabeza del hombre, el fuego del pensamiento.

¿Quién es el que ilumina la asamblea en la montaña si no yo?

¿Quién conoce las edades de la luna si no yo?

¿Quién muestra el lugar dónde el sol va a descansar si no yo?

¿Quién llama al ganado de la Casa de Tethra si no yo?

¿A quién sonríe el ganado de Tethra si no yo?

¿Por qué es el dios que forma encantamientos -

- el encantamiento de la batalla y el viento del cambio?

Leabhar Gabhala

(Entonces después de tres días y tres noches, los Hijos de Mile empezaron su primera batalla contra Tuatha De Danann en un lugar llamado Sliab Mis, hoy día Slieve Mish está en el Condado de Cork) https://ideaswaldorf.com/tag/periodos/ https://ideaswaldorf.com/tag/poema/ https://ideaswaldorf.com/tag/ritmo/

(En un Manuscrito galés del Siglo XIV encontramos un poema similar atribuido al bardo Taliesin, mejor conocido en la Saga Artúrica como Merlín)

Yo he sido un águila,
Yo he sido madera en el soto,
Yo he sido una espada en la empuñadura,
Yo he sido un escudo en la batalla,
Yo he sido una palabra entre las letras.

(Los dos cantos subrayan algunas creencias Druídicas y Célticas. Esta ciencia divina, penetrando los secretos de la naturaleza, descubriendo sus leyes era un ser idéntico a estas mismas fuerzas y mantener esta ciencia era mantener la naturaleza en un todo. El poeta de hecho es la palabra de la ciencia, él es el dios que concede al hombre el fuego del pensamiento, el poeta es la naturaleza, es el viento y las olas, los animales salvajes y el brazo del guerrero. Porque el poeta es la encarnación visible de la ciencia en forma humana. Él no sólo es hombre, sino también águila o buitre, árbol o planta, palabra, espada o lanza. Él es el viento que sopla en el mar, la ola del océano, el murmullo de las olas, el lago en el llano. Él es todo esto porque él es el ser universal, porque él tiene la custodia del tesoro de la ciencia y hay pruebas de que posee este tesoro. Por ejemplo, él sabe calcular las lunas, la base del calendario, porque él puede determinar las grandes asambleas populares. La astronomía no tiene ningún secreto para él, también puede saber (nadie más lo hace) donde va a descansar el sol. Él es la ciencia, es un poeta, es un soñador. Él es El Soñador)

Aportación de Cristina Sánchez B.